

## Et le vélo dans tout ça ?

Nicolas Pressicaud



L'auteur a suivi de très nombreuses rencontres institutionnelles sur la mobilité entre 2007 et 2011. Il les commente ici en montrant combien ingénieurs et élus sont obsédés par les solutions technologiques et oublient les plus simples : le vélo. C'est assez spécialisé, mais cela soulève de nombreuses questions et en particulier celle de l'incapacité de nos dirigeants à sortir de la pensée d'un "progrès" centré sur l'automobile. Il ajoute des commentaires récents qui montrent à quel point certains sujets n'ont pas été du tout anticipés (Blablacar par exemple). FV.

*Ed. L'Harmattan, 2015, 260 p. 27,50 €*